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9月 30
方自治体

を可決し

ラブも賛

ルド免許センターがオープン(渡辺通優良運転者免許センター) 

日ゴールド運転免許者と高齢者講習を受講済みの７０歳以上

保持者が利用可能。福岡市中央区渡辺通りのサンセルコ地下

オープンしました。午前１０時から午後４時１５分までの受

。休みは火曜、土曜、祝日で、第２、第３日曜は開所します。

福岡県議団は、かねてから免許更新の利便性アップや福岡市

畑の運転免許試験場の混雑緩和策を訴えてきました。 

昭和３２年６月生 西新小、百道中、大濠高校 23 回、創価大学 7期卒業 
津田産業㈱入社、神崎武法衆院議員秘書、平成 11 年から県議３期当選 
新開昌彦のホームページ http://www.shinkaimasahiko.com
 

    

   

   

福岡県議会の９月定例議会は、９月１８

から１０月１３日まで開かれました。 
公明党福岡県議団からは壹岐和郎県議が

表質問を行いました。 
 
主政権の補正予算凍結に反対 
山新政権の補正予算凍結は、景気や雇用

多大な悪影響を及ぼすと考えるが？ 
事)補正予算は喫緊の政策課題のために
成したもの。本県の補正予算が凍結の対象
され、 事業の執行に支障があってはならな
と考え、国に対して強く求めていく。 

町村負担金について、国と県の関係同様、

止すべき。 
事)直轄事業負担金制度の改革と同様に、
が実施する事業については、原則廃止すべ
と考える。 
         中小企業、雇用対策に全力を 
今後の中小企業金融支援の取り組みは？ 
(知事)中小企業の金融支援については、時機
を失することなく、関係機関と連携し、必要
な対策を実施する。 
 
亀井郵政・金融担当大臣が表明した返済猶予

措置の法制化は原則を無視した政策と考える

が？ 
(知事)現在においても、融資機関と協議され、
適宜返済猶予等の措置が取られており、法律
で義務付ければ、却って貸し渋りといった事
態を招きかねない。 
 
７月の豪雨被害を受け、防災対策の強化を 
県管理の二級河川については、根本的な整備

が必要ではないか？ 
(知事)情報提供の充実、ダムやため池など既
存施設の有効活用、流水抑制など総合的に検
討し、整備を行う必要がある。治水計画立案
においては、遊水池の設置など各種方策を検
討していく。
国は、地方に配分した補正予算を削るな！ 

政府に対する意見書を可決 
日、民主党政権の補正予算凍結に関し、福岡県議会は、地

に配分される予算を見直さず執行するよう求める意見書

ました。公明党県議団がリード役を果たし、民主・県政ク

成しました。 
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の審議が行われ、私は３項目の質問をしました。

 

都市防災について 
Q.7 月 24日の 100 ミリを越す記録的ゲリラ豪雨は、私の住む
地域を襲った。県民への注意喚起、地域防災力の育成、ボラン

ティア活動保険の啓蒙、市町村に 10㎏土嚢の普及を図れ。 
A.①防災メールまもるくんに来年 6 月から詳細気象情報を配信。
②ボランティア活動保険を啓蒙する。③10 ㎏土嚢については、市
町村に情報提供していく。 

青パトの申請書類が年一回になりました！ 

 

大麻の取締りについて 
 

Q.大麻事犯は、年々増加傾向。７割が 20代。
大麻は、ゲートウェードラックといわれてい

る。若者への対策を急げ。 
A.予備罪を適用してでも徹底取締りを行う。 
A.大学と連携し、学生に対する大麻汚染防止活
動に全力を尽くす。 

高等学校の通学区域について 

Q.同じ中学に通っているのに小学校や住所で
受験できない中学があるのはなぜ？ 
A.昭和 47 年度に通学区域を設定し、長きに渡
り定着しています。 

Q.対象は県内にた
った 3つの中学。生
徒、保護者は納得し

ていない。声を聞く

べきだ。 
A.定着していると理
解している。 
 
※制度を見直すま
で頑張ります。 

道路使用許可と 

設備外積載許可申請が

年 1回！ 
手間が省けるねぇ。可

１

援

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.anzen-fukuoka

ついて、県警察本部長に提案していました。 

どん
登録し
.jp/an2net/ 

どん 
てね！ 
登録無料です 
10月 27日から 11月 6日まで平成 20年度の決算
 
県は、地域防犯活動している皆さんがネット
上で交流できる広場「あんあんネットふくおか」
を９月１日からスタートさせました。  
① 団体登録すれば、グループ内の一斉メー
ル配信ができます。 

② 警察の不審者情報、県、市町村のお知ら
せメールを受信できます。 

③ 地域防犯活動団体の紹介やアピールなど
情報発信ができます。 

④ 他団体の皆さんと意見交換ができます。
これまで道路使用許可申請書は毎月、設備外積載許

申請書は３ヶ月毎に警察署に申請していましたが、

１月１日から年に一回の申請に変わりました。 
私は、１９年６月、本年２月の定例会で青パトの支

策について一般質問し、青パトの申請書類の軽減に


